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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – государственно-частное партнерство, предмет исследования – характерные особенности государственного-частного партнерства в промышленности.
Настоящая работа имеет целью выявление особенностей реализации проектов государственно-частного партнерства в сфере промышленности и отличии их от проектов государственно-частного партнерства в других сферах.
В ходе исследования были поставлены следующие задачи:
1. Рассмотреть преимущества использования ГЧП, его основные формы;
2. Проанализировать современное состояние промышленной сферы;
3. Исследовать меры государственной поддержки, направленные на улучшение состояния промышленности;
4. Выделить особенности реализации проектов ГЧП в промышленной сфере;
5. Предложить проект ГЧП в промышленной сфере с учетом выделенных особенностей.
В результате исследования было выявлено, что ГЧП является самым долгосрочным инструментом взаимодействия государства и бизнеса, было выделено преимущественное использование СПИК как формы реализации проектов ГЧП в промышленной сфере. Был предложен проект по созданию производства интеллектуальных транспортных систем на территории Санкт-Петербурга на основе выделенных особенностей с учетом нужд города.
Результаты исследования могут быть использованы при реализации государственно-частного партнерства в промышленной сфере и для дальнейших теоретических исследований.
        

        
          The object of the research is public-private partnership, the subject of the research are features of public-private partnership in industry.
The work’s aim is to find the features of the implementation of public-private partnership projects in industry and how we can differ them from public-private partnership projects in other areas.
During the study, the following tasks were set:
1. To consider the advantages of using PPP, its main forms;
2. To analyze the state of the industrial sector today;
3. Explore government support measures aimed at improving the state of industry;
4. To highlight the features of support and implementation of projects in the industrial sphere;
5. To consider a possible PPP option in industry and its advantages for private and public parties.
As a result of the study, it was revealed that PPP is the most long-term instrument of interaction between the state and business, the priority use of SPIC was highlighted as a form of implementation of PPP projects in the industrial sphere. A project was proposed to create the production of intelligent transport systems in St. Petersburg on the basis of the identified features, taking into account the needs of the city.
The research results can be used in the implementation of public-private partnerships in the industrial sector and for further theoretical research.
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